

30 January 2026
048/Par/25

30 يناير 2026
048/Par/25

Dear Grade 4 Blue and 4 Red Parents,

السادة أولياء أمور طلاب الصف الرابع (أزرق وأحمر) المحترمون،
تحية طيبة وبعد،

As part of Grade 4 studies in Science/Geography there will be a trip to the Kalba Mangrove Centre on Tuesday 3 February. The nature walk is part of the Science curriculum.

في إطار منهج مادتي العلوم والجغرافيا للصف الرابع، سيتم تنظيم رحلة تعليمية إلى مركز القرم في كلباء وذلك في يوم الثلاثاء الموافق 3 فبراير. وتأتي هذه الجولة الطبيعية ضمن متطلبات المنهج الدراسي لمادة العلوم.

Students should arrive in their P. E. uniform on that day and bring water and snack with them wearing trainers. A sunhat and sunglasses may be necessary as individual choice.

يرجى من الطلاب ارتداء الزي الرياضي في ذلك اليوم، وإحضار زجاجة ماء ووجبة خفيفة، مع ارتداء حذاء رياضي مناسب. كما يمكن للطلاب ارتداء قبعة شمسية ونظارات شمسية عند الحاجة وبحسب الرغبة الشخصية.

The cost for bus hire and entrance fee is AED 60/-. The permission slip is required for insurance purposes. Kindly return the permission slip and AED 60/- to your child's class teacher.

تبلغ تكلفة استئجار الحافلة ورسوم الدخول مبلغ 60 درهماً إماراتياً. ويُعد نموذج الموافقة مطلوباً لأغراض التأمين. لذلك نرجو منكم التكرم بإعادة نموذج الموافقة مرفقاً بالمبلغ وقدره 60 درهماً إماراتياً إلى معلم/معلمة الصف، نشكركم على حسن تعاونكم.

Thanking you for your kind co-operation.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

Yours sincerely,

المديرة

Jan Brettingham Ms
Principal

السيدة/ جان بريتنجهام

I give permission for _____ of Grade 4 Red/Blue to attend the field trip to the Kalba Mangrove Centre on Tuesday 3rd February.

أوافق أنا ولي أمر الطالب/الطالبة _____ من الصف الرابع (أحمر/ أزرق) على مشاركة ابني/ابنتي في الرحلة المدرسية إلى مركز القرم في كلباء، وذلك في يوم الثلاثاء الموافق 3 فبراير.

Signed _____

التوقيع: _____

Parent _____

اسم ولي الأمر: _____

PRINT NAME PLEASE

الاسم الكامل (بخط واضح): _____

Encl: DH 60/-

المبلغ المرفق 60 درهماً